
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

«Рукоположение» 

Конспект проповеди 

16.10.2020 



Есть определенные привычки, данные мне Господом, которым я следую на 

протяжении многих лет.  

1. Я молюсь за царей и за всех начальствующих. Я прославляю и 

благодарю Бога за царей и за всех начальствующих  для того, чтобы церковь 

могла проводить жизнь тихую и безмятежную во всяком благочестии, потому 

что это хорошо и угодно Спасителю нашему Богу, Который хочет, чтобы все 

люди спаслись и достигли познания истины. Ибо един Бог, един и посредник 

между Богом и человеками, человек Христос Иисус, предавший Себя для 

искупления всех. Таково было в своё время свидетельство.  

2. Я молюсь за мир в Иерусалиме, потому что я люблю его. Это родной 

город Иисуса, Бога. Я молюсь за мир в Иерусалиме. И я делаю это в таком 

порядке.  

3. Я молюсь за мир в Вашингтоне и за президента США.  

4. Я молюсь за правительства других стран, где работает наше служение, 

за всех членов правительства, и за всех моих партнеров по всему 

постсоветскому пространству, и особенно в России и Украине.  

Деяния 6:3-5: 

«Итак, братия, выберите из среды себя семь человек изведанных, 

исполненных Святого Духа и мудрости; их поставим на эту службу, а мы 

постоянно пребудем в молитве и служении слова. И угодно было это 

предложение всему собранию; и избрали Стефана, мужа, исполненного веры 

и Духа Святого, и Филиппа»  

Филипп был диаконом, он заботился о столах. Это была его единственная 

работа. Но у него было помазание служить помощником. Он должен был 

иметь помазание делать это. Мы знаем о помазании, которое сошло на 

Филиппа, когда он был предан мученической смерти.  

Деяния 21:8:  



«А на другой день Павел и мы, бывшие с ним, выйдя, пришли в Кесарию и, войдя 

в дом Филиппа благовестника…» 

Из этого стиха мы узнаём, что Филипп больше не служит у столов, он – 

благовестник, и мы знаем, какая сила сходила на этого человека, когда он 

проповедовал. Мы видим это, когда читаем о его служении в Самарии.  

Слава Богу! Диакон, помощник, стал великим, сильным евангелистом.  

Деяния 13:1:  

«В Антиохии, в тамошней церкви, были некоторые пророки и учители: 

Варнава, и Симеон, называемый Нигер, и Луций Киринеянин, и Манаил, 

совоспитанник Ирода четвертовластника, и Савл» 

Варнава и Савл были пророками и учителями. Павел, я считаю, был пророком 

в то время, это очевидно. А Варнава был учителем.  

И затем, Деяния 13:2:  

«Когда они служили Господу и постились, Дух Святой сказал: отделите Мне  

Варнаву и Савла на дело, к которому Я призвал их  

Он уже призвал их к этому, но именно сейчас настало время, чтобы это 

служение состоялось.  

«Тогда они, совершив пост и молитву и возложив на них руки, отпустили их». 

Вот почему возложение рук так важно! 

Деяния 14:14:  

«Но апостолы Варнава и Павел».  

Его больше не называют Савлом из Тарса, теперь его называют апостолом 

Павлом! 

 



Помазание 

Помазание – это самая важная вещь в обоих заветах Бога. Божье 

помазание!  

Евангелие от Луки 4:14:  

«И возвратился Иисус в силе духа в Галилею; и разнеслась молва о Нём по всей 

окрестной стране» 

Я знаю, что Вы это знаете, но хочу напомнить вам снова. Иисус был точно 

таким же Сыном Божьим в 29 лет, как и в 30. Но Он не сотворил ни одного 

чуда. Он не мог творить чудеса, Он не мог делать ничего без помазания. И Ему 

нужно было достичь 30 лет, чтобы подготовиться.  

Может показаться, что и Иосиф в Ветхом Завете застрял на пути к 

осуществлению своего призвания, потому что человек, который должен был 

напомнить о нем царю, забыл о нем на два года. Но нет, он не забыл! Просто 

Иосиф должен был достичь возраста 30 лет, чтобы стать вторым человеком в 

Египте после фараона.  

Вхождение в призвание именно в 30 лет – не только соответствует закону 

Моисея, но также мы знаем, что Иосиф стал прообразом Иисуса в Ветхом 

Завете. Настало время для его повышения.  

Точно так же настало время, когда Иисус должен был принять помазание. Он 

должен был принять силу, чтобы исцелить каждого и совершить все чудеса. 

Он должен был погрузиться в воду и креститься могущественным Духом 

живого Бога, иначе, Он был бы таким же беспомощным, как и любой другой 

человек.  

Ничего не происходит без помазания. Когда вы родились свыше, в тот 

момент, в ту самую секунду, когда вы стали новым творением во Христе 



Иисусе (не важно, кто вы, ребенок, молодой мужчина или женщина), вы 

получили помазание.  

В 1 Иоанна 2:20 говорится, что это помазание пребывает в вас. Это помазание 

внутри учит вас и дает вам внутреннее свидетельство, что Дух Бога живого 

сошел на вас (как и на меня).  

Но есть также помазание внутри – это помазание поклонения, внутреннего 

свидетельства и плодов Духа. Ваш внутренний человек вступил в полноту 

Святого Духа, если Вы приняли крещение Святым Духом и начали говорить 

на сверхъестественном языке. Тогда дверь в сверхъестественное открывается 

для вас, ведь Вы говорите на языке, источником которого являются Небеса.  

И этот дар для всех: для апостола, пророка, евангелиста, пастора, учителя, 

любого верующего. Филипп, который был помощником, стал Филиппом-

евангелистом. Но он был наполнен Святым Духом, в этом заключалась его 

подготовленность. Вы должны быть наполненным Святым Духом.  

 

 

 

Обращение Кеннета Коупленда к Павлу Реннеру перед 

рукоположением на должность пастора церкви «Благая 

весть», а также к Рику Реннеру перед рукоположением на 

должность епископа. 

Павел, Вы вступаете в полноту пасторского помазания. Ваш отец, Рик не 

действует в помазании пастора. Он действует в помазании апостола.  

Евангелие от Луки 4:16-18: 

«И пришёл в Назарет, где был воспитан, и вошёл, по обыкновению Своему, в 

день субботний в синагогу, и встал читать. Ему подали книгу пророка Исаии; 



и Он, раскрыв книгу, нашёл место, где было написано: «Дух Господень на 

Мне…». 

Дух Господень всегда был в Нем. Но в момент крещения в Иордане Святой 

Дух сошел на Него, как на человека. Он ушел оттуда и отправился в пустыню, 

и занял место Адама в той пустыне, чтобы умилостивить Небеса за грех Адама.  

Пастор Павел, помазание проповедника станет таким сильным на Вас. И Вам 

не нужно пытаться быть помазанным, Вам не нужно как-то форсировать это. 

Вам нужно просто быть собой, Павлом Реннером – старшим пастором 

Московской Церкви «Благая весть» и других церквей, которые за многие годы 

великий апостол Рик Реннер насадил по всей Европе. Помните об этом. И для 

нас с Глорией огромная привилегия быть частью этого.  

Первое, о чём говорит Иисус, «Дух Господа Бога на мне, чтобы 

благовествовать». Без благовестия мы ничего не достигнем, потому что вера 

приходит от слышания. Иисус в первую очередь был проповедником, а не 

Целителем. Он учил, проповедовал и исцелял.  

Позже апостол Петр проповедовал в доме Корнилия, о том, как Бог Духом 

Святым и силою помазал Иисуса из Назарета, и Он ходил, благотворя и 

исцеляя всех, обладаемых диаволом.  

Кто-то может сказать: «Да, но.. Брат Коупленд, это же был Иисус». Нет, не 

Иисус, это был Бог. И это не Павел Реннер, но Бог, Который помазывает Павла 

Реннера, и сегодня это помазание умножается на Вас, и в Вас, и через Вас, и 

для Вас.  

Удивительно, как много людей не имеют представления о том, что Иисус был 

проповедником. Они рассуждают: «Ну, знаете, Он просто ходил и исцелял 

людей, и делал это, чтобы доказать всем, что Он Бог». Нет, Он не делал 

этого. Если бы Он так поступал, Он бы потерпел неудачу.  



Сам Иисус сказал: «Он помазал Меня благовествовать нищим, и послал Меня 

исцелять». Сперва проповедовать, а затем и исцелять.  

«Он послал Меня исцелять сокрушенных сердцем, проповедовать пленным 

освобождение, слепым прозрение, отпустить измученных на свободу, 

проповедовать лето Господне благоприятное».  

Иисус проповедовал это послание. Я покажу вам это в книге Деяний 

Апостолов (10 глава). Петр приходит в дом Корнилия через 10 дней после 

Пятидесятницы.  

Деяния 10:34-36: 

«Петр отверз уста и сказал: истинно познаю, что Бог нелицеприятен, но во 

всяком народе боящийся Его и поступающий по правде приятен Ему. Он 

послал сынам Израилевым слово, благовествуя мир через Иисуса Христа; Сей 

есть Господь всех»  

Вот, что делал Иисус. Проповедовал, учил и исцелял. Здесь сказано: «Он 

посылал … слово». Какое слово?  

Исайя 61:1 

«Дух Господа Бога на Мне, ибо Господь помазал Меня благовествовать 

нищим, послал Меня исцелять сокрушенных сердцем, проповедовать пленным 

освобождение и узникам открытие темницы» 

Это слово, вы знаете, распространилось по всей Иудее, начиная от Галилеи, 

после крещения, проповеданного Иоанном. Вот, что проповедовал Иисус 

везде, куда бы Он ни приходил. Он говорил: «Я помазан проповедовать, Я 

помазан исцелять».  

Он взял это слово (и у меня есть основания так считать), провозгласил и 

распространил его по всей Иудее, начиная от Галилеи, после крещения, 

проповеданного Иоанном. Другими словами, после того как Иисус был 



крещен Божьим Духом, и вернулся из пустыни, Он начал проповедовать об 

этом. Он взял это послание и проповедовал его повсюду.  

Мой хороший друг Кеннет Хейгин (отец проповедующего на конференции 

«Вера 2020» Кеннета Хейгина младшего – прим. ред.), по которому я очень 

скучаю, и до сих пор слушаю его проповеди практически каждый день, 

получил откровение от Господа. В 1950 году в маленьком городке Техас Иисус 

явился ему и помазал его особым образом для служения больным.  

Иисус сказал ему: «Ты должен сказать людям, что ты видел Меня, и что Я 

помазал тебя. Ты должен сказать им это, потому что, если ты этого не 

скажешь, как они смогут в это поверить?».  

И вот, что говорил сам брат Хейгин: «Я говорил об этом, куда бы ни шел. Это 

было первое, о чем я говорил, прежде чем я проповедовал кому-либо о чем-

либо».  

Я знаю лично одну женщину, у которой был рак. Она подошла к нам с Глорией 

для молитвы. Это было много лет назад. В жизни самого Кеннета Хейгина, и 

в его служении было огромное количество людей, получивших исцеление от 

рака. Тысячи людей! И мы сказали: «Вот, что вам нужно сделать. Вам нужно 

получить исцеление через брата Хейгина». Она пошла на одно из его 

служений, и мы были так рады этому. Когда она вернулась, мы не могли 

дождаться ее рассказа. Но она сказала: «Лучше бы я туда не ходила. Все, о чем 

он говорил, как Иисус явился ему и помазал его». Она сказала: «Я никогда не 

встречала более гордого человека, чем он».  

Она совсем ничего не поняла. И, конечно, она умерла от рака, любезно 

отправившись на Небеса. Но она могла бы получить исцеление, если бы она 

услышала то слово и поверила в помазание. Увы, она не верила, что Кеннет 

Хейгин был помазан.   

Павел, по этой причине, мы проводим это служение сегодня, чтобы каждый 

член церкви «Благая весть» и «Благая весть онлайн» мог услышать эти слова. 



Чтобы каждый член Церкви «Благая весть» мог услышать Епископа Сергея 

Ряховского, когда он возложит на Вас руки.  

Исайя 10:27:  

«И будет в тот день: снимется с рамен твоих бремя его, дьявола, и ярмо его 

– с шеи твоей; и распадётся ярмо от тука». 

Здесь говорится, что ярмо распадется от тука (жира или масла). В другом 

переводе Библии здесь сказано «от помазания».  

Почему здесь так написано? Почему здесь говорится о жире и масле? Это 

прообраз. Здесь говорится об Иисусе 

Чтобы понять это лучше, давайте обратимся Исайи 11:1: 

«И произойдет отрасль от корня Иессеева, и ветвь произрастет от корня 

его; и почиет на нём Дух Господень, дух премудрости и разума, дух совета и 

крепости, дух ведения и благочестия, и страхом Господним исполнится».  

Мы знаем, что великий пророк Исайя под водительством Духа говорит об 

Иисусе. И он использует слово «тук» или «жир», указывая на помазание. Что 

значит «помазать»? Это слово очень простое. Оно значит «обливать» или 

«изливать на». Здесь говорится о том дне, когда в реке Иордан Святой Дух 

живого Бога будет излит с Небес на Иисуса. Вот почему всякое ярмо должно 

быть разрушено от помазания Святого Духа. Разве это не чудесно?  

Павел Реннер, это происходит с Вами сегодня, и намного в большей степени, 

чем мы думаем. Потому что великие чудеса произойдут на территории 

постсоветского пространства, мы знаем это. И мы знаем, как сильно дьявол 

хотел бы этому помешать. Но не может!  

Есть другое значение стиха: «И распадется ярмо от тука» – «Твоя шея 

станет настолько тучной, что это ярмо не сможет больше оставаться на 

ней».  



И это уже произошло, когда Иисус родился в Вифлееме. И что-то потрясающее 

происходит с Вами сегодня.  

Евангелие от Луки 4:20:  

«И, закрыв книгу и отдав служителю, сел; и глаза всех в синагоге были 

устремлены на Него. И Он начал говорить им: ныне исполнилось писание сие, 

слышанное вами».  

Иисус должен был сказать людям в Назарете об этом. И Он сказал брату 

Хейгину: «Разве Я исцелял всех и всегда? Я не мог этого сделать в Моем 

родном городе. Каждый хочет сделать что-то хорошее в своем родном 

городе, но Мне пришлось уйти оттуда»  

Обратите на это внимание. Эта история описана в Евангелии от Марка 6:4:  

«Иисус же сказал им: не бывает пророк без чести, разве только в отечестве 

своём и у сродников и в доме своём. И не мог совершить там никакого чуда».  

Здесь не написано, что Он не хотел, написано, что Он не мог. Это Иисус из 

Назарета, Сын Бога всевышнего, и Он никогда ничего не говорил и не делал 

как Божий Сын, пока не пошел на Крест. Он делал все это как Сын 

Человеческий, помазанный Духом Божьим.  

«Только на немногих больных возложив руки, исцелил их. И дивился неверию 

их». Вдумайтесь. Он дивился неверию их. «И потом ходил по окрестным 

селениям и учил».  

Итак, сегодня, мой дорогой друг и брат, Павел Реннер, в присутствии всех 

собравшихся и всех, кто увидит и услышит это послание, когда бы они его ни 

увидели и ни услышали. Я объявляю перед всеми, в присутствии Вашей семьи, 

в присутствии Епископа Сергея Ряховского, как служитель Евангелия Иисуса 

Христа и как пророк Бога живого, я возлагаю мои руки на тебя, Павел Реннер, 

и я отделяю тебя на служение старшего пастора церкви «Благая Весть». И я 

провозглашаю перед всеми во Имя Иисуса, Которому я служу, и я наделяю 



тебя по вере и по водительству Главы Церкви, Самого Иисуса, всяким 

дарованием, всяким потребным даром, всяким потребным благословением, 

проявлением всех даров Духа, необходимых тебе, чтобы исполнять твое 

призвание старшего пастора этой церкви и дочерних церквей.  

И для всех, кто знает, верит и понимает помазание, которое во мне и на мне 

сейчас, по вере и, особенно, по откровению моего духа и в послушании голосу 

Бога внутри меня. Сейчас я передаю Вам это помазание, чтобы Вы исполнили 

то, к чему призваны. Будьте благословленным, сильным, преуспевающим и 

целостным в духе, душе и теле. Пусть Господь благословит Вас и сохранит 

Вас. И данная Небесами власть над всей церковью да пребудет на Вас. Иисус 

– Господь. 

 

Другие материалы по теме: https://ignc.org/messages/faith_2020/ 

 

 

Присоединяйтесь к нам в социальных сетях: 

 
 

Церковь «Благая весть онлайн», 2020 
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